

REISEKRANKENVERSICHERUNG

Warum ist eine Reisekrankenversicherung sinnvoll?

Egal, ob Sie in den Urlaub fahren, im Ausland studieren oder arbeiten oder als Weltenbummler unterwegs sind: Bei Krankheit oder Unfall müssen Sie in der Regel Behandlungskosten selbst tragen. Und eine medizinische Versorgung kann schnell notwendig werden – zum Beispiel bei einer Infektion oder Zahnschmerzen. Die Reisekrankenversicherung der Allianz schützt Einzelpersonen und Familien bei Auslandsreisen weltweit vor den Kosten einer Krankheit oder eines Unfalls. Auch dann, wenn ein Krankenhausaufenthalt notwendig oder ein Rücktransport sinnvoll sein sollten. Je nachdem, wie lange Ihr Auslandsaufenthalt dauert und ob Sie Familienmitglieder mitversichern möchten, können Sie sich individuell und Ihren Bedürfnissen entsprechend absichern.

BEISPIELE

Drei Situationen zeigen, warum eine Reisekrankenversicherung wichtig ist:

Einzeln abgesichert: Sturz in den Alpen



Christina D. stürzt beim Wandern in den österreichischen Alpen. Sie muss aus dem unwegsamen Gelände vom Rettungshubschrauber geborgen und ins Krankenhaus geflogen werden. Die Diagnose: Waden- und Schienbeinbruch, Sprunggelenksbruch und Bänderriss.

Im Krankenhaus wird Christina D. stationär behandelt. Die gesetzliche Krankenversicherung kommt nur für einen geringen Teil der Kosten für den Einsatz des Rettungshubschraubers auf. Die Allianz übernimmt die restlichen Kosten.

In der Familie abgesichert: Wirbelfraktur



Familie Krüger reist mit ihren beiden Kindern Max und Lena (5 und 7 Jahre) nach Kos in Griechenland. Beim Spielen am Pool rutscht Lena aus und landet mit dem Rücken auf einer harten Kante. Sie muss sofort zum Arzt, der eine Wirbelfraktur diagnostiziert.

Da aus Sicht des behandelnden Arztes eine Operation notwendig ist, wird Lena sofort nach Hause geflogen. Die Allianz sorgt für den Rücktransport des Mädchens und einer Begleitperson. Die Allianz übernimmt die Kosten. In Lenas Heimatstadt kann sofort alles für die OP in die Wege geleitet werden.

Langfristig abgesichert: Lebensmittelvergiftung



Martin K. verbringt in Schanghai/China ein Jahr als Austauschstudent. Nach einem Ausflug mit seinen Kommilitonen aufs Land erkrankt er an einer Lebensmittelvergiftung und wird deshalb vom Arzt in ein Krankenhaus eingewiesen.

Dort erhält er auf der Stelle Infusionen und eine stationäre Pflege. Nach vier Tagen kann er das Krankenhaus ohne Folgeschäden verlassen. Die Allianz vermittelt den Arzt in Schanghai und übernimmt alle anfallenden Kosten – von der Erstbehandlung beim Arzt bis hin zur stationären Behandlung in der Klinik.



LEISTUNGEN REISEKRANKENVERSICHERUNG

Leistungsstarker Auslandsreisenschutz: weltweiter Versicherungsschutz mit voller Kostenerstattung für Behandlungen beim Arzt und im Krankenhaus ganz ohne Selbstbeteiligung.

Einfach und bequem: unkompliziert online abschließen, auch kurz vor Reiseantritt. Rechnungen einreichen per App möglich. Ohne Gesundheitsprüfung.

Individueller Service weltweit: Dolmeterservice in allen gängigen Weltsprachen. Sofortunterstützung im Krankheitsfall, zum Beispiel bei der Kliniksuche.

Rücktransport: Die Allianz organisiert Ihren Transport zurück nach Deutschland, wenn er medizinisch sinnvoll und vertretbar ist – nicht erst, wenn er medizinisch notwendig wird.

24-Stunden-Notrufservice: Wir sind 365 Tage im Jahr rund um die Uhr für Sie erreichbar und setzen sofort alles in Bewegung, damit Sie die Hilfe bekommen, die Sie brauchen.

Bergung und Rettung: Bei einem Unfall im Ausland sind ebenfalls Bergungs- und Rettungskosten bis zu 15.000 EUR abgedeckt.



WELTWEITER SCHUTZ für Ihre beste medizinische Versorgung im Ausland.

PRINZIP UND LEISTUNGEN

Je nachdem, ob Sie sich selbst oder Ihre ganze Familie im Urlaub absichern möchten oder Schutz für einen Auslandsaufenthalt bis zu einem Jahr benötigen, stehen Ihnen drei individuelle Tarife zur Verfügung. Wählen Sie die passende Variante aus – für Übernahme der Arzt- und Krankenhauskosten weltweit.

Mehr dazu unter
allianz.de/reise

WÄHLBARE TARIFE



MeineGesundeReise (einzelne Person)



UnsereGesundeReise (Familien)



LangeGesundeReise

- ✓ Für jede Auslandsreise bis zu acht Wochen
- ✓ Übernahme der Arzt- und Krankenhauskosten, weltweit zu 100 %
- ✓ Inklusive Krankenrücktransport, wenn es medizinisch sinnvoll ist
- ✓ Bergungs- und Rettungskosten bis zu 15.000 EUR
- ✓ An- und Rückreisekosten einer nahestehenden Person
- ✓ 24-Stunden-Notrufservice

Ab 11,90 EUR Jahresbeitrag

- ✓ Für jede Auslandsreise bis zu acht Wochen
- ✓ Übernahme der Arzt- und Krankenhauskosten, weltweit zu 100 %
- ✓ Inklusive Krankenrücktransport, wenn es medizinisch sinnvoll ist
- ✓ Bergungs- und Rettungskosten bis zu 15.000 EUR
- ✓ Ehe-/Lebenspartner und Kinder bis einschließlich 20 Jahre sind mitversichert
- ✓ Besuchsfahrten zum Krankenhaus oder Kostenübernahme Hotel in Krankenhaushöhe
- ✓ 24-Stunden-Notrufservice

Ab 28,50 EUR Jahresbeitrag

- ✓ Flexible Versicherung für Langzeitreisen von 57 Tagen bis zu einem Jahr
- ✓ Übernahme der Arzt- und Krankenhauskosten, weltweit zu 100 %
- ✓ Inklusive Krankenrücktransport, wenn es medizinisch sinnvoll ist
- ✓ Bergungs- und Rettungskosten bis zu 15.000 EUR
- ✓ An- und Rückreisekosten nahestehender Person
- ✓ 24-Stunden-Notrufservice

Ab 29,70 EUR pro Reise



DAS SOLLTEN SIE WISSEN

Besonders empfohlen für: einzelne Personen und Familien, die sich zeitweise im Ausland aufhalten und sich dort gegen hohe Arzt- oder Krankenhausrechnungen absichern möchten. Eine Reisekrankenversicherung lohnt sich bereits bei einer Urlaubsreise im Jahr. Je häufiger oder länger Sie reisen, desto wichtiger ist der Schutz für Sie.

Nicht geeignet für: Personen, die sich länger als ein Jahr im Ausland aufhalten. In diesem Fall ist die Allianz Auslandskrankenversicherung für Expatriates zu empfehlen.

Laufzeit: Die Laufzeit für die Tarife MeineGesundReise und UnsereGesundeReise ist jeweils ein Jahr und verlängert

sich automatisch um ein Jahr, wenn Sie nicht kündigen. Der Tarif LangeGesundeReise, den Sie exakt für die Dauer der Reise abschließen, endet automatisch zum angegebenen Zeitpunkt.

Kontakt: Setzen Sie sich im Krankheitsfall bitte mit der Allianz Privaten Krankenversicherung unter der 24-Stunden-Notrufnummer +49 89.67 85 12 34 in Verbindung.

Allgemeine Versicherungsbedingungen (AVB): Diese Information kann Ihnen nur einen Überblick über die Leistungen geben. Für Ihren Versicherungsschutz maßgeblich sind die aktuellen AVB bei Vertragsabschluss.



SPRECHEN SIE MIT UNS!

Servicetelefon: 0800.41 00 108

Sie haben Fragen rund um das Thema Versicherung oder interessieren sich für unsere Produkte? Rufen Sie uns an – wir stehen Ihnen gerne zur Verfügung.

www.allianz.de

Allianz Private Krankenversicherungs-AG

Immer für Sie da, wenn es darauf ankommt:

Haeger Bastian
Allianz Vertretung
Volksgartenstr. 2, 50677 Köln
0221/93189418
bastian.haeger@allianz.de